


comissão os membros titulares. Ademais, a equipe técnica do CINCATARINA comentou que os documentos da metodologia 
e do regimento geral serão enviados para a análise e apontamentos da comissão, sendo dado o período de uma semana 
para leitura dos materiais e validação dos locais das reuniões comunitárias. Foi questionamento pela comissão como será 
feita aprovação da metodologia, sendo explicado pela equipe do CINCATARINA que poderá ser feita através do grupo do 
WhatsApp, contudo, será feito documento (ata) com assinatura para aprovação do documento para garantir a legalidade do 
processo. Além disso, mencionou que o próximo passo após a aprovação da metodologia é marcar as reuniões comunitárias, 
a comissão questionou qual será o prazo para a finalização dos trabalhos, sendo esclarecido que o tempo de término dos vai 
depender dos debates e da aprovação dos documentos pela comissão. Ainda, foi questionado pela comissão em quais 
horários e dias irão acontecer as reuniões comunitárias, sendo esclarecido que por orientação do ConCidades as reuniões 
devem ocorrer nos horários mais favoráveis a população as quais comumente são realizadas as 19h e que possivelmente 
serão marcadas em uma semana do mês de janeiro. Posteriormente, foi comentado por um dos membros da comissão que 
atualmente no município não há segurança jurídica para os empreendedores, devido à ausência de parâmetros de uso e 
ocupação solo, citando o exemplo de um moinho que era existente um local e que após surgimento de residências em entorno 
teve que mudar de local devido aos incômodos gerados por este, tala como, outros conflitos de usos encontrados na área 
industrial do município, neste sentido, foi mencionado pela equipe do CINCATARINA que as legislações que compreendem 
o Plano Diretor irão prever tempo para transição e adequação as novas normativas, contudo, alguns casos irão necessitar de 
regularização fundiária. Ademais, os membros da comissão comentaram de irregularidades de edificações nas margens de 
cursos d’água presentes na área urbana, sendo comentado pela equipe do CINCATARINA que para se evitar esta 
problemática nos anexos da legislação será previsto um mapa de restrições ocupacionais, dentre elas as áreas de 
preservação permanente (APPs) conforme o Código Florestal o qual está passando por alterações na lei em nível federal que 
poderão alterar as dimensões das faixas de APPs em áreas urbanas consolidadas, através de leis municipais. Por fim, não 
havendo mais questionamentos e assuntos a serem tratados, deu-se por encerrada a reunião. 
 
Próximos passos da Comissão: 

1. Responder o questionário técnico online;  
2. Analisar textos da metodologia e do regimento geral. 

 
Próximos passos do CINCATARINA: 

1. Disponibilizar questionário técnico para preenchimento; 
2. Disponibilizar material da reunião; 
3. Enviar documentos da metodologia e regimento geral.  

 

 


